

# 里の便り 通所



## スイカの収穫



畑で育てた小玉スイカを収穫しました。みんなで大切に育てたスイカはとっても甘くて好評でした。また、来年も育てましょうネ。

## パターゴルフ大会



涼しい室内でゴルフ大会をしました。  
ハイレベルな試合で大盛況！  
優勝は有村昇さんでした♪  
涼しくなったら公園でやりましょう▶



## New 畑(〜)

希望の里前の温泉タンク横職員駐車場の一角を畑にしました。手作業で汗だくになりながら硬い土を一生懸命掘っていたら近くで工事をしていた心優しい方がユンボでお手伝いして下さいました。感謝です♪これからたくさん野菜を育てていく予定ですが、まずは手始めにじゃがいもを植えました。春が待ち遠しいです。



日差しがカンカンと照り注ぐ中、希望の里  
土木作業隊！よく頑張りました😊



### 【編集後記】

夏休みに息子と近くの海へ行きました。久しぶりすぎて気分が高まり飛び込もうと思いましたが、なんと引き潮…。水位が腰までしかありませんでした(苦笑) これもいい思い出です。(畑の管理人)

里の便り 9月号(第205号)

発行日: 令和4年9月10日

情報提供者: 通所スタッフ

編集者: 荒竹 真由美 🌸